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2019 年度 第 2 回幹事会 議事録 

日 時 2019 年 7月 9日（火）10：30～ 場 所 新同窓会室 

出

席

者 

役員：大江(40)､菅本(27)､宮地(12)､小倉(12)、青木(16)､奥埜(22)､吉尾(22)､小林(35)､飯開(40) 

幹事：黒澤(3)､佐々木(6)､川上(6)､松村(6)､西川(9)､森本(10)､河本(12)､川戸(13)､三澤(16)､ 

松尾(19)､出口(21)､野田(29)､房安(35)  計 22名 ※()内は回生          

1. 開会 

    議長： 川戸伸子  副議長： 房安律子 

2. お祈り 

    奥埜さと子： フランシスコについて 

3. 出席確認 

    各自用紙に記載 

4. 会長挨拶 

    大江会長より 

5. 報告 

① 2019 年度同窓会総会  5 月 19 日(日) ウエスティン都ホテルにて 

     ・会長が第４週日曜日は都合つかないため、第 3 週日曜日に。 

     ・出席者９３名(客員１３名) 

        マックスウェル新小・中・高等学校校長及び山下学院長も含む。 

     ・会則の変更  山下学院長を顧問として迎えるため。 

        顧問：赤野理事長、山下学院長、マックスウェル校長 

     ・役員 大仲さん辞任、宮地さんが新しく役員に。 

② 関東支部総会  ６月９日(日)   

  ・出席者 30 名程度(例年は 50 名程度。日程変更の影響あったかも) 

  ・今後日程は大江会長と相談の上、決めることとする。 

  ・赤野理事長、シスター片岡、大江会長の代理で吉田さんが出席。 

  ・今後の課題として若い方へのバトンタッチ。 

③ シスターとお話しする会  シスター小川  ６月 12 日(水) 

 ・修道院にて  

  ・パワーポイントを使ってお話ししてくださった。 

   ・２つの大きなお祝い事について。 

    ‣ヌヴェール愛徳修道会創立者が亡くなって 300 年。 

    ‣ベルナデッタが帰天されて 140 年。 

  ・同窓会の正式行事ではないが、これからも続けていきたい。 

④ 新同窓会室使用の件について  小林さんより 

  ・短大の同窓会室が隣にできたこと。 
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  ・湯沸かしポットを火災報知器の下で使用すると鳴ることもあった。 

  ・コンセントを２つ以上使うと、ブレーカーが落ちることもある。 

  ・部屋の取り扱いを考えないといけない。 

    ‣鍵等を付ける。    ‣学校の持ち物なので、学校の管理下にしては？ 

    ‣火元責任者が会長、使用についても会長というのはおかしいのでは？ 

6. 協議・承認事項 

① 中高学院祭について   9 月 15 日(日)       

     ・２日間のうち 1 日だけに。(土曜日は学内生徒のみ) 

       ・同窓会サロン(お茶席) 

      ・シスター片岡が中心となって隣で手作りバザー。 

② ホームページについて       

 ・使いやすい、見やすいものにするためにリニューアルする。 

  ・誰でも操作でき、安定的に発信できるように。 

  ・誰もが、いつでもどこでも情報を得ることが出来るホームページ。 

  ・10 年前に作った時から比べるとグッと進化している。 

   ・スマホでも見られるようにすると若い世代にも見てもらいやすくなる。 

   ・リニューアルする方向で承認済み。 

③ 来年度総会日程について 

   ・短大の総会が来年第 3 週日曜日となった。 

     ‣香里の学舎を使用したいため、学校の都合により。 

   ・日程がなるべく重ならないように、香里や関東支部含めてできる限り 

    調整する。 

 ④ その他 

  １)成人の集い 

    ・菅原神父様(桃山教会)に了承済み。（大塚神父様がイタリア留学のため） 

    ２)追悼ミサ 

    ・訃報の連絡は 10 月末日まで。 

      ・故人のお名前、ふりがな、死亡日の確認。 

     ・ご親族の方にお祈りする事を了承していただけるか、出席されるか、 

      確認後ご連絡いただく。 

   ３) 大江会長より 8 月 29 日の能楽チャリティー公演のお話し 

    ・全て被災地への義援金となる。 ※チケットは、大江会長まで。当日窓口でも OK。 

７.連絡事項 

  ①学院祭 9 月 15 日（日） 

  ②次回幹事会 10 月 17 日（木） 

     ・大江会長欠席 

    


